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CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE 

 

Relatório da Visita do CMDCA 

 

Data:  14 de agosto de 2024 

às 09h 

Local:  Conselho Tutelar 

Avenida do Pinheirinho, nº 624  

 

Conselheiro do CMDCA: 

-  Felipe Mocafre Vaz; 

-  Angela Aparecida dos Santos; 

-  Thais Teixeira Borges; 

-  Tamiris de Nazaré Gomes; 

- Gabryela Malaquias Sanches (vice presidente do CMDCA) e 

- Luiz Antonio Lopes Garcia (presidente CMDCA). 

 

Introdução 

No dia 14/08/2024 o Conselho Municipal de Direitos da Criança e do Adolescente – CMDCA, 

realizou visita cordial a nova sede do Conselho Tutelar de Várzea Paulista com o objetivo de 

estreitar as relações entre o CMDCA e CT, conhecer a nova sede e ofertar todo o apoio com a 

finalidade de estreitar o convívio entre os dois. 

A forma como a visita foi ocorreu permitiu aos conselheiros do CMDCA conhecer a estrutura 

organizacional e funcional do Conselho Tutelar e demais informações necessárias à realização 

do seu trabalho.  

 

Descrição da Visita 

A visita foi realizada na manhã de 14 de agosto de 2024, iniciou-se pelas 9h e terminou cerca 

das 10h e 40 minutos. 

A visita decorreu, como sugerido pelo presidente do CMDCA Sr. Luiz Antonio todos se dirigiram 

a sala do conselheiro tutelar e coordenador  Douglas, formamos uma roda de conversa e 

iniciamos com as apresentações proporcionando assim que cada um conhecesse o outro. Após 
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as apresentações os conselheiros tutelares falaram sobre a nova sede claro que ainda há muita 

coisa a ser feita, vez que nos faltou comunicação antecipada informando a data da mudança 

pois seguimos aqui um agendamento programado para os retornos e tentamos evitar ao 

máximo que as pessoas fiquem na recepção, as vezes ocorre de ficar aguardando mas 

priorizamos em minimizar o tempo de espera. Nesta nova sede fizemos uma divisão para tentar 

colocar um conselheiro em cada sala vez que a partir do próximo dia 20 vamos dar início a 

implementação do SIPIA (Sistema de Informação para a Infância e Adolescência) é 

um sistema de registro e tratamento de informação com abrangência nacional que é unificado 

em todo o território nacional, já tivemos a devida capacitação para poder usar e nutrir o sistema. 

Um pequeno exemplo é que vamos poder inserir o atendimento aqui em nosso município e se 

a criança for para outro estado recambio, vamos acompanhar como ela está lá no outro estado, 

isso otimiza muito vez que não vamos precisar ligar para o conselho da outra cidade/Estado para 

saber sobre caso especifico. Este sistema vai nos proporcionar uma economia de tempo vez que 

é tudo informatizado e unificado, dispensando qualquer anotação de papel, por isso da 

necessidade de cada conselheiro ter a sua sala para atendimento, apenas a conselheira tutelar 

Mara e Fabiana irão partilhar o espaço na mesma sala. Vale frisar que os equipamentos de 

computação precisam ser atualizados para podermos realizar nosso serviço com qualidade. Na 

recepção conseguimos colocar um espaço lúdico para quando os pais estiverem em entrevista 

a (s) criança (s) possam brincar e ficar sobre a supervisão. Nesta nova sede não temos o 

problema que tínhamos na antiga que era o barulho estridente com buzina e caminhões que 

dificultava e muito ouvir ou mesmo falar ao telefone, barulho era constante que ocasionou por 

diversas vezes problemas com crianças que lá estavam com autismo e ficavam fora de si, aqui 

nesta sede não temos este problema de barulho constante. O espaço desta nova sede atende 

tudo o que precisamos. Os conselheiros tutelares informaram que este novo colegiado toda 

semana realiza reunião para conversar e que um sempre ajuda ao outro não só com a pratica da 

rotina, mas também com os relatórios que são realizados para envio para a rede e ao Ministério 

Público, a preocupação maior de nos conselheiros tutelares e informa de maneira clara e 

objetiva e fazer ser entendido com os relatórios onde qualquer que seja a pessoa possa ler e 

compreender os mesmos. Houve um comentário em especifico que este colegiado prioriza a 

união a comunicação e a integração entre os conselheiros tutelares. Estamos construindo o 

mapeamento de todos os atendimentos que fazemos por região isso amparados pela empresa 

contratada Orion, que está nos dando todo o suporte. O conselheiro tutelar e coordenador 

Douglas fez uma sugestão em criar um conselho itinerário para atender a demanda da 

população mais carente que temos na região norte e na região do bairro da Promeca.  

O presidente Luiz, ao final da roda de conversa frisou que a finalidade é termos uma parceria e  

o CMDCA, no que compete a nós vamos nos empenhar e vou deixar o meu contato pessoal. É 

nítido que nesta nova sede o ambiente é outro e o colegiado está muito dedicado e empenhado. 

No colegiado anterior tivemos muitas desistências e os relatórios necessitam ter começo, meio 

e fim pois é fundamental que qualquer um que receba o relatório consiga entender do que se 

trata do inicio ao final do mesmo. 

Ao final da roda de conversa deu-se início a apresentação das dependências da nova sede e foi 

oferecido pelos conselheiros tutelares um café a todos presente. 

 


